

Urgent ! conférence de presse

Les dernières heures du "gourbi" ?



Depuis plus de 10 ans, sur la commune de Berre, un terrain est occupé, avec l'accord bienveillant de son propriétaire, par des abris de fortune où habitent des travailleurs agricoles étrangers, faute de logement décent dans la région. C'est ce bidonville rural (bidonchamp ?) que l'on dénomme le "gourbi".

Après des manoeuvres de reconnaissance la semaine dernière (rondes de voitures de police, survol en hélicoptère...), les forces de l'ordre sont passées à l'action à l'aube du mercredi 25 juin.

Police, gendarmerie, chiens policiers étaient en place dès 5 heures et quart pour boucler la zone. Une cinquantaine de personnes ont été contrôlées et leurs logements fouillés.

Le bilan est dérisoire : 9 personnes sans titre de séjour ont été interpellées et transférées à Arenc en vue de leur reconduite à la frontière. Mais avant de partir, les gendarmes ont invité les résidents à quitter les lieux avant lundi, en évoquant un prochain passage des bulldozers.

Conduite à l'instigation d'agriculteurs locaux dont certains exploitent en toute illégalité et impunément les travailleurs étrangers, cette opération est scandaleuse à plus d'un titre. Pour la dénoncer,

le Collectif de défense des travailleurs étrangers dans l'agriculture vous invite, sur le terrain, à une

conférence de presse

le vendredi 27 juin 2003, à 18 heures

(rendez-vous devant la Cave coopérative de Berre)